



## PETITION

### **Pour une Maison de Quartier à Versoix !**

À Versoix, il n'existe actuellement aucun lieu d'accueil propice à la création de lien social, toutes générations confondues, pour que les habitant-e-s puissent se rencontrer autour d'une activité, d'un café, d'un repas.

La ville de Versoix compte 14'000 habitants, dont un quart (3'500) sont des jeunes de moins de 25 ans. Pour leur permettre de se rencontrer et de développer leurs propres activités, plusieurs lieux existent sur la commune mais restent insuffisants et dispersés.

Aussi, les signataires de la pétition demandent la création d'une Maison de Quartier pour tous les âges (nouveaux-nés et leurs parents, enfants, adolescent-e-s, jeunes, adultes et seniors), qui aurait notamment pour objectifs :

- D'apporter de nouvelles prestations pour les enfants ;
- De développer un espace aux activités multiples ;
- De stimuler les rencontres et la créativité ;
- D'apporter un soutien spécifique aux filles ;
- De proposer un lieu où les participant-e-s peuvent être force de proposition ;
- D'initier un comité d'habitant-e-s ;
- De proposer un accompagnement aux devoirs ;
- D'organiser des repas ados ;
- D'ouvrir un espace de convivialité pour les jeunes le soir et le week-end ;
- De créer un espace d'échanges multiculturels.

**Je soutiens la création d'une Maison de Quartier à Versoix : je signe cette pétition !**

NOM	PRENOM	ADRESSE	SIGNATURE

Même partiellement remplie, cette fiche est à adresser à [info@verts-versoix.ch](mailto:info@verts-versoix.ch)